



**Nombre de alumno: Santiago Osorio  
Ingris Johana**

**Nombre del profesor: Ana Villafuerte**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Ecología y producción  
sustentable**

**Grado: 4to**

**Grupo: "A"**

## Ecología y producción sustentable

Para comenzar a hablar de ecología es importante recalcar que es una rama de la ciencia que estudia todas las reacciones de los organismos vivos y de su entorno, de la misma manera en este pequeño ensayo hablaremos un poco sobre unos temas que son básico y de gran importancia en la ecología los cuáles son: Relación entre Ecología y Economía y leyes y principios ecológicos básico, que son nos ayudarán a un mejor manejo sobre esta materia.

En primer lugar la economía con la ecología están muy relacionadas ya que a lo largo del tiempo los seres humanos hemos dependido cada vez más de la naturaleza para crear recuerdos para la conveniencia del ser humano, como la comida, muebles, objetos, ropa, entre muchas cosas más, para así mantener estable la economía de la población e incluso del mundo, así mismo dentro de todo esto entran los problemas éticos y Morales ya que no todos estamos consiénteles del daño que podemos y hemos llegado a causar el ecosistema si abusamos mucho de él pero también existen grupos de personas que si percatan de este problema y ahí es donde nacen algunos movimientos con la finalidad de conservar y cuidar al medio ambiente.

Este tipo de movimiento que son buenos deben de ser serias y con el apoyo de muchas personas ya que las

Empresas deber ser obligadas por el estado a cumplir debidas normas arbitrarias de Protección al Medio Ambiente, un ejemplo de ellos serían los pescadores ya que ellos deben de saber cuánto cierta cantidad de peces deben de pescar ya que si capturan más de lo acordado este recibirá una centenaria además de tener el conocimiento en cuanto se tardan en reproducirse para así mantener un equilibrio entre el ecosistema y los humanos y así de misma manera con muchas empresas de comercio, y gracias a estos factores se ha reconsiderado y concientizado a las personas lo importante que es cuidar al medio ambiente de nosotros mismos ya que es un factor importante y vital dentro de la humanidad.

Actualmente la mayoría ignora que, al iniciar alguna actividad económica, aunque no tenga que ver con el medio ambiente, debería ser consciente de que todo estamos en un mismo planeta y que con ayuda de procesos como la globalización. Somos más susceptibles a ser afectados por hechos que, aunque no nos incumben directamente; deben ser tomados en cuenta. Pues de una u otra manera afectaran a mi empresa (universidad del sureste. pág:16.2020)

Por otro lado, las leyes y principios ecológicos básico son in grupo de reglamentos que se deben de cumplir al pie de la letra para el beneficio y conservación del medio ambiente ya que esta se convirtió en unos de los puntos más importantes del mundo.

también conocida como la Conferencia de Estocolmo, donde se reconoció el daño causado por el hombre en distintas regiones de la Tierra: contaminación del agua, el aire, la tierra y los seres vivos; trastornos del equilibrio ecológico de la biosfera; destrucción y agotamiento de recursos no renovables; así como el daño en el ambiente que

rodea al ser humano, en donde vive y trabaja, con consecuencias nocivas para la salud (universidad del sureste.pag:17.2020)

Sin embargo, existieron periodos en los cuales la situación ambiental fue brutalmente ignorada por la cual la situación fue empeorando y surgieron otros problemas como el desgaste de la capa de ozono, la contaminación en el aire, la tala de árboles, la degradación de los bosques que vienen acompañadas de especies extinguidas a causa del hombre, entre muchas cosas más. La (ONU) se preocupó por las futuras generaciones por lo cual decidió habría una conferencia la cual fue llevada a cabo en el rio de Janeiro, y lograron sentar las bases para lograr un equilibrio entre las necesidades económicas, sociales y ambientales de las generaciones presentes y futuras; y establecer una alianza mundial entre los Estados, los sectores claves de las sociedades y las personas para proteger la integridad del sistema ambiental y de desarrollo mundial.

En conclusión, hoy en día seguimos luchando contra la contaminación y el abuso que le estamos causado al medio ambiente para la comodidad del hombre, pero debemos de ser conscientes y dejar de contaminar o reducir las actividades que realicemos diarias en donde nosotros contaminemos, lograr aportar en algo productivo y bueno para el

ambiente y así lograremos un pequeño Cambio en el ambiente para las futuras generaciones.